

1万人を超す入館者



土・日曜は親子づれでにぎわう図書館



11月3日に行われた開館式



見やすい展示が好評の文化資料館

図書館・文化資料館は大盛況

11月4日にオープンした向日市立図書館と向日市文化資料館は、予想を上回る盛況ぶりを見せていました。11月中の利用状況をみると、図書館は貸出し冊数1万5559冊にのぼり、利用登録者も8617人となっています。文化資料館の入館者は3291人で1日平均150人以上。土曜、日曜は200人から400人と多く、遠方からの来館者も見受けられます。



開催された記念式典では、民秋長岡京遷都千二百年記念事業実行委員長が、「本日の遷都の日を、21世紀への新たな出発点として」と式辞を述べ、また、長岡京の発掘や調査、遺跡保存などに功績のあった四氏と一団体、シンボルマーク入選者の表彰などが行われました。



電話の歴史と ニューメディア展

11月23日
～25日

昔の電話、電話の発達、高度情報化時代に考えられるニューメディア、INS、光ファイバーモデルセット、キャップテンシステムなどを実物やパネルで展示。

はばたく京都のスポーツ推進大会



向陽小学校グラウンドで行われたこの大会には、「綱引き」男子10チーム、女子3チーム。「なわとび」一般3チーム、小学生9チーム。延べ500人が参加。なごやかな中にも、力いっぱいのプレーが繰り広げられました。

綱引き・なわとびに500人参加



ラジオで歩こう 長岡京歴史ハイク'84



ラジオの生中継をガイドに、長岡京遺跡や名所をハイキングしようと約350人が参加。大極殿公園から長岡天満宮までの約5キロのコースを元気に歩きました。

京都在住の日本画家が、京都のすぐれた景観や情緒、府下各地の豊かな自然、風情をえがきとどめた50点の作品を市民会館に展示。そのみごとなできばえに来場者も見入っていました。



京の百景展



市文化資料館前に太陽電池時計を設置しました。これは高さ約5メートルで、市商工連合会から贈られたものです。

太陽電池時計設置

木簡とは、木を短冊状に削り書きしたものです。長岡京跡からこれまでに千点を超す木簡が出されています。この木簡集では、536点を実物大写真で紹介しています。B4判、教育委員会で7000円で頒布。（布クロス張表入りは1000円）

長

きしるしたもので、長岡京跡からこれまでに千点を超す木簡が出ています。この木簡集では、536点を実物大写真で紹介しています。B4判、教育委員会で7000円で頒布。（布クロス張表入りは1000円）